

Héctor Estrada Moreno

Ingeniero en Sistemas Computacionales
Encargado de Creación y Diseño de Software

Dirección de correo electrónico: informatica@sanjulian.gob.mx

Domicilio:

Hidalgo #83 Oriente
Colonia Centro
San Julián, Jalisco

Experiencia profesional

En mayo de 2012, colaboré en el desarrollo del sitio web de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Colima, como parte del servicio social.

Entre octubre de 2012 y septiembre de 2013, colaboré en el desarrollo de un sistema cuyo propósito es llevar un mejor control de los horarios, las reservaciones y el uso en general de diversas instalaciones escolares, como centros de cómputo, laboratorios y aulas.

Entre marzo y abril de 2016, desarrollé el sitio sanjulian.gob.mx utilizando WordPress. Actualicé este sitio y le dí mantenimiento hasta el 30 de septiembre de 2018, fecha en que terminó la administración municipal 2015-2018.

Entre junio de 2016 y mayo de 2017, desarrollé un proyecto haciendo uso de Laravel, Bootstrap y Vue.js. Además, desarrollé y configuré varias partes de un sitio de comercio electrónico en OpenCart.

La mayor parte de los proyectos los he desarrollado con el sistema de base de datos MySQL.

En abril de 2018, desarrollé una aplicación sencilla para enviar notificaciones en mensajes de texto a los números de teléfono celular que estén registrados en la aplicación; en este proyecto usé Django 2.

Entre noviembre y diciembre de 2018, desarrollé el sitio sandiegodealejandria.gob.mx, en el cual también utilicé WordPress. Después, le dí mantenimiento a este sitio de manera ocasional.

Formación académica

- Ingeniería en Sistemas Computacionales, en la Universidad de Colima, entre agosto de 2008 y junio de 2013

- Bachillerato general, en la Escuela Preparatoria Regional de Tepatitlán, Módulo San Julián, que pertenece a la Universidad de Guadalajara. Lo inicié en agosto de 2005 y lo terminé en julio de 2008.

Cursos

- En abril de 2005, terminé un curso de inglés con una duración total de 180 horas. Este curso forma parte de los programas del IDEFT (Instituto de Formación para el Trabajo), un organismo dependiente del Gobierno de Jalisco.
- En noviembre de 2008, asistí a un curso introductorio de PHP con una duración total de 12 horas.
- En noviembre de 2011, asistí a un curso introductorio de ADO.NET con Visual Basic, que tuvo una duración total de 15 horas.

Conocimientos y habilidades

- Amplios conocimientos de desarrollo de software.
- Diseño y desarrollo de sitios Web.
- Mantenimiento y reparación de equipos de cómputo, redes y equipo relacionado.
- Administración y mantenimiento de sitios Web y servidores.
- Experiencia en el manejo y el mantenimiento de Microsoft Windows y GNU/Linux.
- Buen dominio del idioma inglés, tanto oral como escrito.